
Beschluss: 
 
Der Hauptausschuss ist das für die Vorberatung zuständige Gremium. 
 
Ratsherr Radestock fragt nach, ob der Seniorenbeirat und der Beauftragte für Menschen mit 
Behinderung beteiligt worden seien. 
Herr Dittebrandt erklärt, dies sei nicht vorgesehen und dementsprechend auch  nicht veran-
lasst worden. Soziale Aspekte seien aber sehr wohl berücksichtigt. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras erklärt, die Vorlage zurückzuziehen und die Beteiligung 
nachholen zu lassen. Die Vorlage werde dann zu einem späteren Zeitpunkt erneut einge-
bracht. 
 


